
 

 PV de l’Assemblée Générale de la Marche St Nicolas du 06/02/2022 

 

Présents : Alain, Pierre, Laurent, Mélanie, Aline, Guillaume, Sébastien, Maxime, 

Maximilien, Emmanuel, Dominique, Karin, Adrien, Thomas, Edwin, Sabrina, 

Julien, Carine, Marie-France, Marie-Françoise. 

Excusés : Vincent, Anthony, Julie, Nicolas. 

 

1. Lecture PV du 10 octobre 2021 

2. La remise des comptes (Alain, trésorier) 

Actuellement : Compte épargne : 9859 euros 
       Compte courant : 712 euros 
       Compte Afer : 4438 euros 
       Caisse : 1193,36 euros 
Soit un total de 16202,36 euros. 
 
Pas de rentrées en 2021 
Déficit 2021 : 1475,02 euros :  

- frais pour la St Nicolas (Tambours, bonbons, jouets, costume St Nicolas)  
- les assurances. 
- Les cotisations ARMFESM 

 
Nous notons également notre patrimoine matériel dont la valeur d’achat 
s’élève à 12063,36 euros. 
 
La vérification des comptes s’est déroulée le 30 janvier 2021 en présence de 
Maxime Wilmotte, Julien Meunier, Edwin Mathot, Laurent Lindekens et Alain 
Boulanger. 
 
Julien lit le rapport des vérificateurs aux comptes. 
 



L’assemblée acte la véracité des comptes. 
3. Postes à responsabilités 

 
Les postes de Vice-Président et de secrétaire sont à pourvoir. 
 
Vice-Président : Pierre remet son poste à d’éventuels candidats. 
         Maximilien Lindekens se propose. 
Maximilien est élu au poste de Vice-Président après un vote à mains levées. 
 
Secrétaire :  Mélanie Peeters propose de continuer son rôle de secrétaire repris 
lors de l’AG d’octobre 2021. 
  Marie-Françoise Plume continue de prendre en charge les PV. 
 
Le bureau, constitué des président, vice-président, trésorier, secrétaire a pour 
rôle de dynamiser la Marche mais les décisions se prennent toujours en 
Comité. Lors des réunions de Comité, tout le monde a la parole et nous avons 
également des statuts clairs et équilibrés sur lesquels nous pouvons nous 
appuyer. 
Parfois dans l’urgence le Bureau peut prendre des décisions ainsi que le Corps 
d’Office. 
 
Trésorier : Alain Boulanger a annoncé lors de la dernière AG son intention de 
ne pas renouveler son poste de trésorier. 
Maxime Wilmotte souhaite vivre une Marche et une année d’observation avant 
de reprendre ce rôle. 
 
Poste de Sergent Sapeur : Alain a annoncé également son intention de ne pas 
casser son verre en tant que Sergent Sapeur pour 2023. Il aura 70 ans cette 
année. 
Le poste est donc ouvert. 
Le futur Sergent Sapeur, ne pourra casser son verre le lundi de la Marche que 
s’il a l’accord préalable du Comité. 
 
Nous avons oublié de nommer les vérificateurs aux comptes pour l’année 
prochaine. 
 
Afin d’informer la reprise de notre Marche en 2022, Pierre propose de mettre 
les photos de notre AG sur Face Book et montrer ainsi notre dynamisme et 
notre volonté de refaire vivre notre folklore. 

 



4. Budget de la Marche 2023 

Il n’y a pas eu de demandes au niveau des pelotons. 
 
 

5. Préparation de la Marche 2023 les 11-12-13 juin 
 
Par rapport au COVID, nous prenons la décision de marcher ! 
 
Costumes :  
Marie-France s’est renseignée auprès de Simons. 
Malgré le fait que la Ste Rolende se déroule le Week end avant nous, il n’y aura 
pas de problème pour les costumes à réceptionner le vendredi 10. 
Nous avions envisagé de marcher le vendredi pour notre 30 -ème anniversaire 
mais pour Simons, il est impossible d’avoir les costumes le jeudi soir. 
Il n’y aura donc pas de garde au saint le vendredi. 
 
Fanfare : 
Vincent s’est renseigné pour les fanfares mais aucune n’est disponible. 
Si nous n’avons pas de fanfare que pouvons-nous proposer de spécial pour 
notre 30 -ème ?  
Cornemuses ? Délégations ? Vin d’honneur ? 
 
Batterie :  
La Batterie demande une enveloppe plus importante avec éventuellement 
moins de tambours. 
Le comité ne souhaite pas que l’on diminue le nombre de tambours. 
Lors de la sortie de St Nicolas, certains trouvait le tour bizarre et les tambours 
se plaignaient.  
Une partie de l’assemblée trouve que St Nicolas peut se promener sans 
tambours, une autre partie souhaite que les tambours soient présents car c’est 
la St Nicolas de la Marche St Nicolas ! 
Un consensus doit être trouvé. 
L’assemblée souhaite également que la Batterie soit plus festive en général. 
 
Le prix comme le nombre de tambours doivent être mis à l’ordre du jour de la 
prochaine réunion avec la présence du Tambour Major et de Nicolas. 
 
Repas : 
Marie-France se renseigne pour un repas sans la possibilité de travailler dans la 
cuisine. 



 
 
Verres à goutte et gobelets :  
Carine se renseigne à Flavion, Maximilien à Furnaux, et d’autres là où ils ont 
marché afin d’avoir une idée de fonctionnement et de prix. Pierre parle de 
gobelets jetables faits avec du maïs 
Il nous faudra un stock important. 
Dans un mois, tout le monde vient avec une proposition chiffrée. Il faut 
compter au moins 4000 verres pour les bars et arrêts. 
On pourrait vendre les gobelets lors de la remise des costumes. 
Les vendeuses pourraient en vendre également au public. 
Chez Simons, il vend des petits verres en alu avec la possibilité de l’attacher à 
sa boutonnière au prix de 15 euros. 
Les cantinières auront leurs propres verres de 2cc qu’elles verseront dans le 
verre du marcheur ou spectateur ou bénévole…. 
Proposition de caution ou de jeton de caution pour le gobelet de bière, 
proposition de cruches pour les tournées. 
 
La descente du pré le dimanche : 
La prairie de chez Gobert n’est pas accessible. 
Laurent propose la prairie de chez Yves et Christian Rossomme qui part de la 
Haie Mayet et arrive derrière chez lui. L’accès des spectateurs et donc de la 
sortie des marcheurs se fera par le passage entre chez Laurent et Pierre 
Rossomme.  
Maxime fait une demande officielle à Christian et Yves. 
Il faudra trouver le nom de la prairie. 
Les spectateurs seraient invités à prendre place le long de la prairie (sentiers 
communaux).  
Sébastien propose de délimiter ces places par des cordes et piquets bien 
présentés. 
 
Il faudra sans doute modifier le trajet du dimanche et prévoir des panneaux 
clairs et précis indiquant le changement de la Descente !!! 
 
 

Le carnet publicitaire 
On réalise le carnet publicitaire même si le Covid viendrait tout perturber. 
C’est une façon d’informer les nouveaux habitants également et trouver peut-
être de nouvelles personnes pour participer à la marche soit comme marcheur 
soit comme bénévole. 
 



MF et Alain sont toujours d’accord de le réaliser. 
Ils consultent Doneux au niveau prix et délais. 
MF et Alain envoient aux membres du comité la liste des sponsors des autres 
années afin de se partager la tâche. 
Comme c’est l’anniversaire des 30 ans, on pourrait faire une ligne du temps par 
décennies. Il faudrait refaire l’historique de la Marche et y mettre des photos. 
 
Chacun apporte des photos lors de la prochaine réunion. 
Il faudrait également y mettre les différentes animations à venir dans le village. 
 

6. Préliminaires et cassage du verre 
 
Les préliminaires et le cassage du verre auront lieu le samedi 28 mai dès 14h 
 
On propose qu’un food truck soit présent ainsi qu’un « bar » ??? 
Nous en reparlons lors de la prochaine réunion. 
 

7. Bénévoles 
 
Une réunion aura lieu le jeudi 24 février à 19h30 chez Aline. Maxime, 
Maximilien, Aline, Guillaume et Marie-Françoise y participent. Invitation à celui 
ou celle que ça intéresse. 
 

8. Divers 
 
Médailles : Adrien possède le stock. 
Le comité décide de créer une médaille des 30 ans. 
Adrien s’occupe de la matrice et de la commande des médailles. 
Il demande des idées au niveau de cette matrice. 
 
Sébastien a eu un contact avec Monsieur le curé au niveau des dates de la 
Marche. Il voulait organiser ses communions. 
Sébastien lui envoie les infos. 
 
Sécurité : Adrien a eu une demande du « groupe sécurité » habitué à Maison. 
On est d’accord pour leur présence. 
 
 
 
Prochaine réunion le jeudi 10 mars 2022 à 20h à la salle. 



 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 


